

50 Eimer voll Fledermaus-Mist vom Dachboden geholt

Am Samstag, den 5. Februar 2022 wurde der Dachboden des Heimatmuseums Northeim, ein „Fledermausfreundliches Haus“, von dem Kot der 800 Mausohr-Fledermäuse gereinigt, die im Sommer dort wohnen. Derzeit sind sie im Winterquartier, wie Herr Rackow von der NABU Fledermaus AG-Süd-niedersachsen berichtete. Der Fledermausmist ist ein hochwertiger Dünger der natürlich verwendet wird.

Die nachfolgenden Bilder mögen einen kleinen Eindruck von dem anstrengenden Einsatz vermitteln für den die Fledermäuse und alle naturliebenden Menschen den Helfenden danken.



Nähere Infos: [Fledermaus AG NABU-Osterode e.V.](#)